VUELCA PRI "TODA LA FUERZA DE SU ESTRUCTURA" EN APOYO A PAREDES

SE REÚNE aspirante con los 32 dirigentes estatales, sectores y coordinadores parlamentarios "para ir en un solo sentido"; destacan capacidad de la tlaxcalteca

EN FORO del Frente caso de jóvenes de Lagos de Moreno fue tema central; coinciden en dar golpe de timón para acabar con inseguridad. págs. 7 y 8

Es una mujer capaz, expresa Alito

Priistas cierran filas en favor de Beatriz Paredes

EL DIRIGENTE del tricolor asegura que, desde el Frente Amplio, la senadora demostrará su competencia "para devolverle el rumbo a la nación"; pide a liderazgos "ir en una sola dirección"

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

on toda la fuerza de la estructura, el priismo se volcó ayer para arropar a la senadora Beatriz Paredes, al ser ella la única representante del tricolor en la contienda interna del Frente Amplio por México en la que se definirá a la persona que abanderará a la oposición en la elección presidencial del próximo año.

La mañana de ayer, la legisladora tlaxcalteca arribó al Comité Ejecutivo Nacional (CEN), donde se reunió con los 32 dirigentes estatales y el líder nacional de su partido, Alejandro Moreno Cárdenas. AL REGISTRARSE ante el Comité Organizador del Frente Amplio, en julio pasado, Beatriz Paredes aseguró que su contrincante Xóchitl Gálvez "le gustaba" como candidata en la capital.

Eldato

"¡Recibimos con toda la fuerza de la estructura priista, los 32 Comités Estatales, Sectores y Organizaciones y Coordinadores Parlamentarios, a nuestra aspirante @BeatrizParedes, una mujer capaz y comprometida con el país, que desde el Frente Amplio demostrará toda su capacidad de trabajar con la militancia y con la sociedad civil para devolverle el rumbo a nuestra Nación! "¡@BeatrizParedes es una gran priista que ama a México, que toda su vida ha luchado por el país y que desde el partido ha construido una fuerza dispuesta a darlo todo por la nación! ¡Vamos con toda la fuerza del priismo para respaldarla en el proceso del Frente Amplio por México!", señaló Moreno Cárdenas en sus redes sociales.

Desde la sede nacional, el dirigente pidió a los liderazgos de su partido ahí presentes que se unan y cierren filas para "construir, entre todos, la mejor propuesta para el país".

"Vamos a cerrar filas en este momento tan importante. El PRI va a ir en una sola

			7	A SOLION A		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						To Donés			LEGISLATIVO
				aliay.	La Kazen	1-7	18/08/2023	LEGISLATIVO	

dirección. Y los acuerdos políticos que tengamos, como siempre, habremos de construirlos, habremos de platicarlos. Y en el PRI vamos a ir en una sola dirección", exclamó el dirigente priista.

Bajo esta línea, Alito aseveró que el Revolucionario Institucional tiene aún una "gran estructura", y por ello les llamó a incrementar la fuerza del Frente Amplio.

"Hoy, lo que hemos hecho, conociendo a Beatriz, es cerrar filas; es respetar lo que lleva el proceso, es tener institucionalidad... Cerrar filas todos, construir todos y presentar la mejor propuesta para México. Eso es lo que siempre va a aportar el PRI", dijo el exgobernador de Campeche.

Al abordar el proceso que conduce el Frente Amplio por México, Alejandro Moreno hizo hincapié en que ningún priista ha emitido críticas ni denostaciones al mismo.

Esto porque, dijo, "los priistas sabemos lo que representa este momento para México, sabemos ejercer el poder, pero los priistas sabemos estar en el poder". Manifestó que el mayor valor del PRI es que en los momentos en que ha estado en el gobierno o como un bloque político opositor, siempre ha apoyado y respaldado el proceso democrático del país.Por ello, reconoció la labor que han hecho los dirigentes estatales y les dijo que pueden sentirse orgullosos de sus decisiones.

451

Mil 934 firmas

alcanzó la contendiente por la candidatura presidencial



iRECIBIMOS con toda la fuerza de la estructura priista, los 32 Comités Estatales, Sectores y Organizaciones y Coordinadores Parlamentarios, a nuestra aspirante @BeatrizParedes, una mujer capaz y comprometida con el país



LÍDERES del tricolor en la reunión que sostuvieron con la aspirante (3º de der. a izq.), ayer.